



*El Ministro
de Salud Pública*

*La Habana, 12 de mayo de 2018
"Año 60 de la Revolución"*

A nuestros Profesionales y Técnicos de la Enfermería

Queridas compañeras y compañeros:

No es posible referirnos al Sistema Nacional de Salud, sin reconocer en primera instancia el determinante papel que desempeña la Enfermería en la atención de salud de nuestro pueblo y en todas las latitudes donde se desarrolla la colaboración médica internacional cubana.

Por eso, al celebrarse hoy el día internacional de esta noble, humana y abnegada profesión, en la que con tanta entrega laboran cada día, nos satisface realizarles este homenaje.

Nuevos y renovados esfuerzos se reclaman de todos ustedes para enfrentar con éxito los retos y prioridades que nos hemos propuesto en el futuro inmediato, para perpetuar así el legado de nuestro líder histórico Fidel Castro Ruz en el campo de la salud.



*El Ministro
de Salud Pública*

*Convencidos de que cumplirán con este sagrado compromiso,
reciban el merecido reconocimiento y felicitación a nombre del
Consejo de Dirección del organismo, del Secretariado Nacional de
los Trabajadores de la Salud y en el mío propio.*

Fraternalmente,

Dr. Roberto Morales Ojeda

